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～部長たちの熱き思い～ 

そ 

生徒会だより 

す 

 ３月号 

今月の錦語 

 

いよいよ新学年を迎えようとしています。皆さんの一年間はどうでしたか？有意義

に過ごすことが出来た人、そうでなかった人、どちらもいると思います。季節は暖

かくなり春を迎えようとしている今、新たな学年を迎えるみなさんは一度素の自分

に戻り、気持ちを改めてみてはいかがでしょうか？『素だねー』 

 

NO.4 

ｖ 

 
 

私たちは、県大会に行くことを目

標に、毎日練習に励んでいます。

どこにも負けないチームワーク

で、全員が全力で勝ち上がるつも

りです。教えてくれたコーチ、顧

問の先生方、励ましてくれる仲間

や友達、家族に感謝して、バスケ

ットをしていきたいと思います。 

12月にあった新人戦では、思

うような結果が残せず、悔し

い思いをしました。インター

ハイ予選では、県大会出場を

目標に、一つ一つの試合を大

切に戦おうと思います。 

私たちバレー部は、今度の

大会で新 3年生は最後にな

ります。誰一人悔いの残ら

ない、私たちらしい試合を

したいと思います。 

今月号では、あとわずかで引退となる部活もあるので、３年生の大会への意気込みを

聞きました！３年間の努力を惜しまず発揮してほしいと思います。 

高校バレー部 高校サッカー部 高校バスケ部 

１年間を振り返って 

中学教頭曰はく、「環境は人をつくる、その環境は人がつくる」と。 
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